



Vierter Bericht über die Müller von Etziken: Das Jahr 2019

Liebe Familienmitglieder, Verwandte, Bekannte und Interessierte

Ende 2019 habe ich, wie in den Vorjahren, aufgrund neuer Erkenntnisse, die ich in diesem Jahr gewonnen habe, Änderungen und Erweiterungen an der Website www.muellervonetziken.ch vorgenommen. Diese sind nachfolgend pro Menüpunkt erklärt. Es sind zudem Anlässe, die im Jahr 2019 stattgefunden haben, aufgeführt, und es gibt es einen Ausblick ins 2020.

Die folgende Statistik zeigt die Entwicklung der Anzahl der namentlich in der Website aufgeführten Familienmitglieder und Verwandten, dies pro Jahr und pro Generation:

Anzahl pro Generation und Jahr

	2016	2017	2018	2019	2020
Vorgenerationen	0	0	0	0	4
1. Generation	2	2	2	2	2
2. Generation	2	2	2	2	2
3. Generation	2	2	2	2	2
4. Generation	2	2	2	4	4
5. Generation	2	2	4	6	6
6. Generation	2	2	4	6	6
7. Generation	2	4	16	23	23
8. Generation	11	21	37	47	47
9. Generation	16	28	52	54	54
10. Generation	0	2	2	2	2
11. Generation	1	1	3	3	3
12. Generation	0	0	0	0	0
13. Generation	0	0	0	0	0
Total	42	68	126	151	155

Menüpunkt "Etziken und die dort ansässigen Müller"

Dieses Kapitel, etwas umgeschrieben, ist mit neuen und interessanten Erkenntnissen angereichert.

Menupunkt „Die Generationen und Zweige“

Heisst neu so und nicht mehr nur „Die Generationen“. Die früher „Stammtafeln“ genannten Unterkapitel haben jetzt Namen von Familienzweigen, die Stammtafel ist die Form der Darstellung der Zweige. Mit dem neuen Unterkapitel „Die Vorgenerationen“ können wir noch weiter in der Familiengeschichte zurückschauen. Ausserdem sind auffällige „Verwandtschaftliche Beziehungen“ betrachtet.

Menupunkt "Die Wappen"

Es gibt ein neues Wappen, dasjenige von Emil, begründet 1968, interessant und einen Besuch wert.

Menupunkt "Organisatorisches - Quellen"

Das Urbar Kriegstetten von 1534 befindet sich neu auf der Liste.

Anlässe

An dieser Stelle sind Anlässe aufgeführt, die in einem Zusammenhang mit den Müller von Etziken stehen. Im Jahr 2019 fanden statt:

- Am 5. Mai in Horriwil: Treffen der Cousins und Cousinen, Nachkommen in zweiter Generation von Urs Viktor Müller und Bertha Marti; 12 Teilnehmende
- am 30. Juni in Etziken: Waldgang der Bürgergemeinden Etziken und Hüniken; 110 Teilnehmende
- am 1. Dezember in Eich: Treffen der Nachkommen von Linus Müller und Anna Zweili; 19 Teilnehmende

Ausblick

In die Höhe, Breite und Tiefe geht es weiter mit der Familienforschung. Konkretes dazu ist noch nicht in Planung, aber die Erforschung dieser Familie bleibt noch lange höchst interessant und spannend.

Ich danke allen, welche sich aktiv in die Gewinnung von Erkenntnissen an der Familiengeschichte und in die Erhaltung und Entwicklung der Familienkultur der Müller von Etziken eingebracht haben, wünsche ein gesundes, glückliches und erfolgreiches Neues Jahr und grüsse Euch herzlich

Beat Müller

Zürich, 31. Dezember 2019